



地域おこし協力隊が

○○したってよ！活動だよ！



笛吹市民まつりに出展しました！

10月14日に開催された「笛吹市民まつり」に出展しました。このお祭りは、笛吹市の「今」を伝えるイベントです。地域おこし協力隊のブースでは、完成したばかりの「笛吹マスタード工房」の試食・販売を実施しました。また近くで出展していた姉妹都市・新潟県胎内市のブースには、サンプル品を配布し、特産のソーセージとともに提供していただきました。

昨年の出展では、「マスタードをつくります！」というチラシの配布しかできませんでした。今年は無事に完成品を皆さんに見ていただくことができました。任期は最大3年と決まっています。そのため、地域おこし協力隊として市民まつりへの出展は今回で最後です。これまでの活動の成果を発表することができたと思います。

私たちの活動は任期終了後も続けます。マスタードを通して、地域の食を盛り上げたり、遊休農地の有効活用を進めていく予定です。法人として運営していくためのクラウドファンディング（資金調達）は、12月31日まで実施しています。皆さんからのお力添えをお待ちしています。詳しくは、ふるさと納税ポータルサイト「ふるさとチョイス」よりご覧ください。

<https://www.furusato-tax.jp/gc/f/376>



■問合せ先

企画課

地域おこし協力隊

☎055(267)8970